

CAI EAS
C185
June 25/80
DOCS

Noticiario de **Canadá**



Año VII, No. 12

25 de junio de 1980

Ottawa, Canadá.

México y Canadá llegan a un acuerdo de cooperación industrial y energética, 1

Se propone la creación de una Oficina de Información Laboral, 3

Quebec dice "no" a la soberanía-asociación, 4

Las grandes ballenas atraen a los turistas, 7

Impedimentos convertidos en beneficios, 7

Colombia Británica somete a prueba automóviles propulsados por gas natural, 8

México y Canadá llegan a un acuerdo de cooperación industrial y energética

El presidente mexicano José López Portillo realizó una visita oficial a Canadá reuniéndose con el Primer Ministro Pierre Trudeau y miembros de su Gabinete del 26 al 27 de mayo. El Presidente López Portillo viajó, asimismo, a Toronto donde el 28 de mayo mantuvo conversaciones con el premier de Ontario William Davis.

El Presidente López Portillo se reunió en privado con el Primer Ministro Trudeau y luego los dos participaron en una sesión celebrada entre ministros canadienses y sus homólogos mexicanos.

El Presidente pronunció una alocución ante una sesión conjunta de la Cámara de los Comunes y el Senado y posteriormente asistió a una cena oficial dada en su honor por su anfitrión el Gobernador General Edward Schreyer.

En su discurso de bienvenida al presidente, el Sr. Trudeau declaró que estaba "muy impresionado por el prestigio creciente de México en la comunidad internacional de las naciones" y que "Canadá acogía con beneplácito la determinación de México de utilizar su prestigio para contribuir eficazmente a la mejora de la estabilidad internacional".

El presidente López Portillo afirmó en su discurso ante el Parlamento que el destino de Canadá estaba "inevitablemente unido" al destino de México.

"Las relaciones de respeto y amistad mutuos que existen entre Canadá y México garantizan un marco adecuado para la ampliación de nuestras relaciones políticas, económicas y culturales, y poseemos la voluntad y los recursos necesarios para alcanzar este cometido", afirmó.

Declaración conjunta

En una declaración conjunta ambos dignatarios acordaron redoblar sus esfuerzos con objeto de aumentar y ampliar las relaciones comerciales bilaterales de una manera equitativa.

El Primer Ministro y el Presidente anunciaron que México garantizaría la entrega de 50.000 barriles de petróleo por día a Canadá a partir de diciembre

